

心を一つに！東っ子発表会

11月19日（土）に東っ子発表会がありました。3年生は、小学校初めての東っ子発表会ということもあり、わくわくドキドキしながら本番を迎えました。

笑顔の好きなまほう使いは、3年生で大切にしている「ゆずり合い」「教えてあげる」ことを、歌も交えて表現しました。発表会で演じた「運動場編」での「ゆず～る」の呪文は、休憩時間などでも実際に聞こえてくる素敵な魔法です。

みんなが一度は聞いたことがある「ミッキーマウスマーチ」は、3年生で習い始めたリコーダーを中心に、木琴、鉄琴、打楽器などを使用して、心を一つにして楽しい合奏ができました。きっと、会場で聞いて下さった方々の心を楽しい気持ちにしてくれたと思います。



リコーダーもきれいな音色が一つにそろったね！

「ゆずり合いの呪文を唱えよう！ゆず～る ゆず～る ゆずずずず～♪」



発表会後の子どもたちの感想の中に、「緊張したけど、やり切った。」という感想を述べた子がたくさんいました。人前で大きな声を出したり、歌ったりする機会がなかったので緊張するのは当然ですよ。緊張する場を経験して、人は成長するものだと思います。心を一つに頑張ったこの経験を学校生活でも生かしていきます！